

# Document

## FMI : le système financier est loin d'être sain, estime Dominique Strauss-Kahn (18.02)

### **AFP – 17.02.**

Le directeur général du Fonds monétaire international (FMI), Dominique Strauss-Kahn, a estimé mardi sur France Inter que le système financier encore était loin d'être sain et qu'il faut intensifier les plans de soutien aux banques et la coordination internationale.

"Le système financier dans le monde entier n'est pas encore sain et du coup les effets de la relance ne sont pas suffisamment importants", a-t-il affirmé.

Les Etats ont "suivi" les recommandations du FMI sur la question des plans de relance de l'économie réelle même si "l'ampleur manque un peu au Japon, en Europe, dans certains autres pays", mais c'est surtout du côté des banques que le bât blesse, juge le patron du FMI.

"Il faut aller jusqu'au bout du nettoyage du bilan des banques", qui ne "se met pas en place assez vite", a-t-il ajouté, insistant sur le fait qu'il est "inquiet parce que les plans mis en oeuvre vont dans la bonne direction mais pas assez loin".

Il a aussi appelé à intensifier la concertation mondiale: "la coordination s'améliore mais va pas assez loin", a souligné M. Strauss-Kahn.